

# DIRECTORAS



**Mar López y Concepción Cordón**

## **Mar López**

Desde septiembre 2021 Senior Manager en Accenture en Security. Licenciada en Administración y Dirección de Empresas. Máster en Dirección y Gestión de la Seguridad de la Información, Dirección y Planificación de Proyectos y Cursos de especialización en Dirección de Empresas, Tecnologías Aplicadas y Gestión de Proyectos. Desde septiembre de 2021, Senior Manager en Accenture en Security como responsable del sector Salud y Administraciones Públicas. Anteriormente ha sido Jefa de la Unidad de Ciberseguridad y lucha contra la Desinformación en el Departamento de Seguridad Nacional (DSN) de la Presidencia del Gobierno, donde también ha ostentado el cargo de Secretaria del Consejo Nacional de Ciberseguridad y vocal del DSN en los Grupos de trabajo internacionales, europeos y nacionales para la Ciberseguridad. Ha sido la responsable de coordinar la Estrategia Nacional de Ciberseguridad de 2013 y de 2019 y vigilar su ejecución. Entre los proyectos desarrollados destaca la puesta en marcha de la Comisión Permanente de ciberseguridad para la gestión de crisis o la creación del Foro Nacional de Ciberseguridad, entre otros.

## **Concepción Cordón**

Asesora en Gobernanza de la Ciberseguridad. Grado en Ingeniería de Computadores por la Universidad de Málaga. Ingeniera Técnica de Sistemas en la Universidad de Málaga, Extensión universitaria en Deep Learning y lenguaje CUDA (UMA). Máster en Ciberseguridad (EIG, DELOITTE). Directora de Seguridad (UPO), ha trabajado en la Junta Directiva Women4Cyber, así como de Cibercooperante de INCIBE, o como Miembro de ISMSForum e Inspiring Girls, entre otras asociaciones. A su vez, ha sido miembro del Comité de Expertos Independientes para la elaboración de la Estrategia Nacional de Ciberseguridad 2019. En 1989 entró a trabajar en una empresa de servicios municipales en Málaga, - sin ni siquiera haber tenido su primer ordenador - donde he permanecido hasta octubre del 2021. Actualmente se dedica a asesorar distintas empresas y organismos sobre cómo proteger sus sistemas y dispositivos, a mantener sus servicios en marcha y a ser cuidadosos con la privacidad de sus empleados, clientes y ciudadanos. No ha dejado de formarse en todo este tiempo, obteniendo recientemente el título de Inteligencia Artificial en la Universidad de Málaga este año. Ha compatibilizado los estudios y el trabajo siendo profesora colaboradora en varias universidades, intentando transmitir sobre todo su propia experiencia profesional. Se considera una "hactivista" colaborando en ponencias, actividades y publicaciones relacionadas con Ciberseguridad, Transformación Digital, Innovación, Privacidad, Gestión de Crisis, Ciberriesgos, Continuidad de Negocios, IA, Big Data, Equidad de género en colaboración con distintos organismos y entidades competentes en dichas materias como la AEPD, CNPIC, INCIBE y CCN.